

NEWSPAPER

Gelar Perpisahan, Kepala UPTD SMP Negeri 2 Tobadak Menitip Tiga Pesan Kepada Siswa

Rosmini - MAMUJUTENGAH.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 19, 2022 - 07:22



Mamuju Tengah - UPTD SMP Negeri 2 Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat menggelar acara Perpisahan siswa kelas IX angkatan XVII dengan mengambil tema A Day To Be Remender Forever , Sabtu 18/06/2022.

Sebanyak 51 siswa yang tamat di UPTD SMP Negeri 2 Tobadak kini menggelar

acara Perpisahan dengan kepala Sekolah, guru dan Adik-adik kelas VII dan VIII menuju ketempat yang baru guna melanjutkan Pendidikan kejenjang yang lebih tinggi.

Kepala UPTD SMP Negeri 2 Tobadak Hj. Hasnawati S. Pd, M. Pd mengatakan Hari ini adalah hari bahagia sekaligus hari yang mengharukan bagi Siswa kelas IX . Kalian boleh berbahagia karena telah berhasil menuntaskan 3 tahun proses belajar di sekolah ini, tapi bahagia itu secukupnya saja dan jangan lupa untuk bersyukur.

“Pada momentum yang krusial ini, jangan lupa kalian berterima kasih kepada Ayah dan Ibu , karena berkat doa dan bimbingan mereka berdualah kalian bisa berdiri di sini. Sebagaimana mereka ridho atas pendidikan kalian, seperti itu pula ridho Allah untuk kesuksesanmu, “paparnya.

Ia menambahkan, Lebih daripada itu, jangan lupa berterima kasih pula kepada Bapak/Ibu dewan guru yang telah mendidik, membimbing, dan mengajarkan ilmu kepada kalian.

“Ucapan terima kasih barangkali cumalah sekadar kata-kata, namun semoga saja dengan kata-kata tulus, Bapak/Ibu dewan guru mengikhlaskan dan meridhoi ilmu yang mereka ajarkan,” imbuhnya.

Ia menitip tiga pesan kepada siswa kelas IX yang akan melanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi

Pertama : Tentukan target dan tujuan hidup kalian karena kesuksesan tidak akan datang dengan sendirinya atau hadir begitu saja dalam kehidupan seseorang. Kesuksesan merupakan sebuah proses yang terjadi dari berbagai rangkaian peristiwa.

Kedua : Jangan takut bermimpi dan wujudkan mimpi kalian.

“Hai orang-orang yang beriman bertakwalah kepada Allah dan hendaklah setiap diri memperhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat); dan bertakwalah kepada Allah, sesungguhnya Allah mengetahui apa yang kamu kerjakan. (QS: 59:18).

Bermimpilah karena mimpilah yang akan membuat seorang pengecut berani melangkah dan mimpilah yang akan membuat semangat kita terbakar untuk mewujudkan dan menggapai cita-cita kita.

Ketiga : Temukan nilai diri kalian karena setiap individu memiliki bakat dan potensi yang berbeda dalam diri masing-masing individu. Seorang yang sukses adalah mereka yang mampu melihat bakat dan potensi yang dimiliki serta mampu mengembangkan bakat dan potensinya tersebut.